
IDEFI Paré - Université de Poitiers Les étudiants changent, l'université aussi

[#]

3ème rencontre des IDEFI à Dijon

Florent Jabouille a représenté IDEFI PaRé lors de la troisième rencontre des IDEFI à Dijon les 18 et 19 juin 2018.



DgDsSxtWkAAu3Rm.jpg

A cette occasion, la trentaine d'IDEFI et IDEFI-N représentée ont abordé, lors de temps d'ateliers ou de conférences, des sujets variés : pratiques de pédagogie innovantes, impact et transformation pour les établissements grâce aux IDEFI mais aussi la pérennisation des projets et structures créées par les IDEFI.

Ce fût également l'occasion de découvrir les travaux des autres projets IDEFI soutenus par l'Agence National de la Recherche.

Les IDEFI ont chacun des projets et des objectifs variés mais toujours dans une volonté de transformer les pratiques pédagogiques dans l'enseignement s u p é r i e u r .

Lieu L'IDEFI Talent Campus de Dijon accueillait cette rencontre.

Publié par Jessica Courtois

Dernière mise à jour le 21 mai 2019